

がっこうだよい

「普段のことから真剣に」
おおさかしりつるみばしちゅうがっこう
大阪市立鶴見橋中学校
令和7(2025)年10月号

【文化祭に向けて】

今年は10月31日(金)に文化祭が行われます。各学年でも文化祭の取組みがまもなく始まります。保護者の皆さまもお時間がございましたら、ぜひご来場ください。お待ちしております。



今年度の文化祭のスローガン

全力? 青春? ファイナー!

【秋の行事について】

9月17日(水)~18日(木)の2日間、2年生は職場体験に取組みました。それぞれの職場で働くことの大変さや大切さを、今回の経験から深く感じることができたと思います。将来の自分の姿や理想を考えるきっかけが生まれたら幸いです。

11月には、1年生は「猪飼野フィールドワーク」、2年生は秋の校外学習を実施する予定です。体調に気を付けて準備をしましょう。

【授業短縮について（大阪市立中学校教育研究発表会）】

10月8日(水)に、大阪市立中学校教育研究発表大会が開催されます。本校の教員も日々の教育活動の充実を図るために、この研究大会に参加いたします。それにともない、当日の授業を午前中の3限までとさせていただきます。生徒は午前中3時間の授業後に下校します。

給食はありませんので、ご自宅での昼食のご用意をお願いいたします。

今後の主な行事予定

行 事	日 程	備 考
中間テスト	10月2日(木)~3日(金)	
大阪市研究発表会	10月8日(水)	3限まで
大阪市GTECテスト(3年)	10月15日(木)	英語能力試験
文化祭	10月31日(金)	
第2回 3年実力テスト	11月5日(水)	
芸術鑑賞会	11月7日(金)	
進路懇談(3年)	11月11日(火)~18日(火)	3年生は昼食後下校